

Revelan planes del comunismo en C.A.

Un análisis profundo de la acción que desarrolla el comunismo internacional, implicando a los social demócratas y a varios países de Europa y el continente, presenta estudio realizado por Contantin Menges, del personal del "Hudson Institute" y que fuera ampliamente difundido en los Estados Unidos.

Dicho análisis presenta revelaciones hasta hoy desconocidas, en las que se hace ver con claridad las manipulaciones internacionales del comunismo internacional, y la participación de países simpatizantes y algunos de

regímenes social demócratas, que han caído en la esfera de cooperación a los movimientos de violencia que han invadido Centro América.

El extenso análisis que publicaremos en 3 entregas, tiene enorme importancia para ver con claridad muchos de los motivos por el que estos países están sufriendo por parte de los grupos extremistas combatientes.

Dice así el análisis: "Que ha habido un aumento dramático en la violencia revolucionaria centroamericana en los pasados cuatro años, **Pasa a la página 26**"

Descentralización de ANTEL a los maestros

Educación ha descentralizado del Hospital de ANTEL, la atención médica para los maestros en el departamento de San Salvador. Esto ha sido siempre, aseguro fuente oficial, la petición del gremio, a fin de poseer un mejor servicio en el área de la salud.

El director de Bienestar Magisterial, Lic. José Olivares Castro, manifestó que anteriormente los maestros se quejan de la pérdida de tiempo que les ocasionaba el servicio de consultas del Hospital de ANTEL, lo cual incidía en la labor que desarrollan

en el campo educativo. Ante tales circunstancias, aseguró, Educación ha contratado a médicos en diferentes zonas de la capital, para que atiendan en forma particular a los maestros.

Informó asimismo, que el maestro podría adquirir las medicinas recetadas en cualquiera de las farmacias con las que Educación ha negociado el abastecimiento de los productos que el médico recete. Esto, dijo, no acarrea ningún desembolso al maestro, pues tal servicio está incluido en el des- **Pasa a la página 13**

Planteamientos de AD en almuerzo UDES hoy

Hoy al mediodía Acción Democrática hará sus planteamientos políticos durante almuerzo que organiza la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES), en el Hotel Camino Real.

Esta presentación ha despertado interés, no solo entre empresarios y ejecutivos sino que también a nivel de empleados públicos, ya que esperan escuchar los planteamientos que sobre aspectos políticos, económicos y sociales hará el Dr. René Fortín Magaña, Secretario General del Partido y su equipo directivo que se han caracterizado por su capaci-

dad política y profesional. En los mismos almuerzos de UDES ya han asistido, a exponer sus planteamientos políticos los partidos POP y PDC, así como en diferente ocasión estuvo el Consejo Central de Elecciones.

Existe interés por escuchar a los representantes de AD, quienes en su último pronunciamiento por los periódicos, expresó su posición con respecto a las pretensiones de suprimir el Registro Electoral por parte del CCE, y se espera que en esta presentación se plantearán otras situaciones como la anterior.

Explica labor que artistas del país realizan

La labor que el artista nacional está desarrollando es digna de aplaudirse por cuanto eso nos permite conocer los valores culturales en las diferentes áreas del arte, manifiesta el Sr. José Ayala Pacheco.

Al respecto, dice, que el próximo 13 del corriente se presentará en el Teatro Presidente la obra "Capucina", escenificada por el grupo Hamlet, y el 20 se llevará a escena la Revista "Santa Clausis Cenicienta", propia de la época navideña, y preparada **Pasa a la página 39**



EXPLICA. El Circuito de Teatros Nacionales de El Salvador, apoya en un cien por ciento al artista nacional y aplaude la labor que está realizando el gremio: Sr. José Ayala Pacheco.



GRAN FINAL. Miembros del Comité Organizador del Festival Canto a mi Tierra "Natal Cuicat", anunciaron que la gran final del mismo se realizará en el Teatro Nacional de San Salvador, el sábado 12 a las 5:30 de la

tarde. Integran el comité, de izquierda a derecha: María Eugenia Aguilar, José Arturo Gutiérrez, Mauricio Saunt Galont, Dr. Benjamín Pleitez y Lic. Luis Carlos Barraza.

Ven despilfarro en los microbuses

El problema repuestos, divisas y el despilfarro de gasolina que realizan los microbuses expusieron ante el subsecretario de Economía, Ing. Víctor David Vega, representantes de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños, AEAS y las Cooperativas de Transporte ACIT y ACOOPATT.

Primeramente hicieron ver los visitantes al funcionario de gobierno que el transporte depende en un cien por ciento de repuestos que tienen que importar y es aquí en donde las medidas de política económica que el gobierno adopta,

priva al buen servicio que tanto empresarios representados en AEAS y las cooperativas antes mencionadas, desean ofrecer al usuario.

Al planteamiento anterior agregaron, el problema de exención de impuestos a las cooperativas, el Ing. Vega, estuvo de acuerdo, en que la exención de impuestos, en adelante, puede ser obtenida por cada una de las cooperativas de transporte colectivo.

Con respecto al ahorro de combustible, AEAS expone que en repetidas ocasiones ha planteado el despilfarro de **Pasa a la página 13**

Peregrinación de Virgen Guadalupe el 11 de Dic.

La tradicional peregrinación de la Virgen de Guadalupe, del 11 de diciembre, tendrá lugar a partir de las 6 de la tarde, debiendo salir de la Plaza de las Américas (Divino Salvador del Mundo), hasta llegar a la Ceiba de Guadalupe, según informa el reverendo Patricio Martinuzzi.

Esta peregrinación, anteriormente siempre se celebró después de las siete de la noche, pero hoy, por razones de tiempo, los organizadores han dispuesto que se efectúe a partir de las 6 de la tarde.

Se están organizando comisiones de control, de **Pasa a la página 13**



REGISTRO DE COMERCIO. Manual de consulta para comerciantes e industriales que actúan en el Registro de Comercio han editado los Drs. Miguel Angel Gómez y Ana Lilian Cordero. El manual ha sido considerado de gran servicio para los sectores industrial y comercial del país.

Elaboran manual sobre Registro de Comercio

Util manual que ayuda a resolver las dificultades en el Registro de Comercio han dado a publicidad los abogados Miguel Angel Gómez y Ana Lilian Cordero.

El objetivo del "Manual Práctico para el Registro de Comercio" es un libro de utilidad inmediata con relación a las dificultades más apremiantes, con el propósito, dicen los autores, de orientar al comerciante e industrial salva-

doreño y también a sus intermediarios, para llegar a un acuerdo con relación a la forma de pedir lo que desean que se les conceda dentro del campo de los mercantiles.

El prólogo del libro citado dice: "El Código de Comercio vigente, la Ley de Registro de Comercio, la Ley Reguladora del Ejercicio del Comercio y la Industria y sus respectivos reglamentos, se reducen a **Pasa a la página 39**



VISITA DE CORTESIA. El Dr. Joachim Neukirch, embajador de la República Federal de Alemania en El Salvador, sostuvo un intercambio de impresiones con el ingeniero y coronel Jaime Abdal Gutiérrez, vicepresidente

de la Junta de Gobierno. El diplomático alemán, hizo votos porque el pueblo salvadoreño alcance la tan ansiada paz, y manifiestó los tradicionales lazos de amistad existente entre ambos países. **Pasa a la página 13**

Pasa a la página 13